

## Un centenar de personas se concentran para pedir la Unidad de diabetes en Andújar

I. R. ANDÚJAR

A la llamada de la asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca, Adan, para concentrarse en la Plaza de España, por la unidad de diabetes, acudieron no más de cien personas, entre las que se encontraban miembros de las candidaturas de las cuatro opciones políticas.

La presidenta, María José Medina, explicó a los concurrentes que, se trataba de continuar reivindicando que se cumplieran las mociones presentadas y apro-

badas en pleno, tanto a nivel local, como provincial y de Andalucía, además de pedir que se tuvieran en cuenta las 18.000 firmas recogidas para la creación de la unidad de diabetes en el hospital Alto Guadalquivir a las que no se ha dado respuesta.

La concentración se inició con un minuto de silencio por el fallecimiento, el pasado sábado, de Carmen Granados Ribera, una diabética que estaba a la espera de un amputación y que había sufrido un infarto. En septiembre se reanudarán las movilizaciones.



**MOVILIZACIÓN.** Asistentes a la manifestación del pasado sábado en la Plaza de España. / MIGUEL ÁNGEL